

# Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeali hari jang dimoeliakan  
oleh Utig. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## TENTANG PETITIE SOETARDJO

Centraal Comité Petitie Soetardjo minta kita moestaknna loemantja sebagai berikut:

Dihadapkan kepada Pengeres Besar semoea partij politik dan perhimpunan perhimpunan bangsa Indonesia

Salam dan bahagia,  
Seperti telah dimoet dalam pers Indonesia, dan soedah menjedi oemoem, maka Centraal Comité-Petitie-Soetardjo akan mengesahkan satoe conferentie, jang akan membitjarakan dengan dalam dan telti djawaban Kroon atas petisie itoe,

Dalam garis besar penolakan petisie itoe boekan sadja mengenai golongan jang memadjoekan petisie itoe sadja, tetapi semata mata mengenai principe seloeroeh pergerakan kebangsaan Indonesia, sebab diantara timbangan timbangan penolakan adalah beberapa jang tidak bisa diterima oleh pergerakan kebangsaan;

Bahwa bangsa Indonesia beloem matang oentoek memikoel pertanggungngan memerintah diri sendiri, adalah satoe soal jang tidak dapat dipoetoeskan oleh fihak jang didalamnya soera bangsa Indonesia tidak didengar

Seteroesnja pergerakan kebangsaan tidak mengakoe, bahwa berdiri sendiri negeri kita moesti digantoengkan pada berdiri sendiri satoe satoenja daerah di tanah air kita, malahan kita berpendapatan, bahwa berdiri sendiri sesoetoe negri dapat dilakoekan dengan tidak mengadakan daerah daerah jang berdiri sendiri,

Teroetama fihak, bahwa conferentie imperial jang di mintakan oleh pergerakan kebangsaan, ada bertentangan dengan hoekoem negeri, tidak diterima oleh pergerakan ke

bangsaan, apalagi kalsu dipikir bahwa dalam beberapa negeri jang berdekatan berkali kali dilakoekan pembijaraan antara wakil djadjan dan wakil iboe negeri.

Masih banjak keberatan-keberatan jang boleh dimadjoekan tetapi tjoekepleh beberapa tjontoe diatas ini bagi memboektikar, bahwa penolakan sebagai diberi dalam Koninklijk besluit, adalah soal seloeroeh pergerakan kebangsaan Indonesia semata mata.

Menimbang hal hal diatas ini, maka timboellch pikiran, soepaja memangil segala wakil perkoempoelan partai dan golongan oentoek membitjarakan sikap pergerakan kebangsaan terhadapperolakan itoe dan oentoek menentoeakan sikap terhadap djalan dan daja jang perloe diambil oleh seloeroeh pergerakan.

Sebab itoe kami mengandjoerkan kepada seloeroeh rajat Indonesia soepaja menjoesoen tenaga dan fikirran bagi soal ini.

Satoe conferentie di Djakarta akan dioesahkan oleh kami, pada tg. 27-28-29 Mei 1939; didalam conferentie itoe tjoekepleh kesempatan bertoeak fikirran, dan mengambil sikap. Marilah kita bekerdja soepaja conferentie menjedi soera pergerakan kebangsaan.

Kami berharap, soepaja wakil wakil partai perkoempoelan atau golongan toean datang pada conferentie itoe dan membawa soera jang tentoe, dan menentoeakan satoe doa orang dari golongan Toean jang jang soeka membitjarakan soal penolakan itoe dalam conferentie. Harap djoega pemandangan jang akan dimadjoekan itoe dikirim pada kami sebeloem tanggal 1 April '39 soepaja pemandangan itoe dapat dioemoemkan.

Kami hargai sekali kalau Toean berkenan memberi chabar kepada kami, berapa orang oetoesan perkoempoelan Toean akan kirim ke conferentie itoe.

Wassalam  
Atas nama Central-Comité  
-Petitie-Soetardjo,  
Secretaris I  
Hiedromartono

## Apa masih ada jang loepa pada jang 75 sen Boeat bajar „Berita-Priangan“?

### Congres Parindra ke 2 di Bandoeng

Soedah memoetoeskan beberapa motie's sebagai berikoet:

#### MOTIE tentang SO'AL INDO

Congres Parindra jg bersidang di Bandoeng tg. 24 December '38, setelah mendengar prae-advies tentang memboeka kesempatan oentoek golongan Indo boeat menjedi anggota Parindra.

Setelah mendengar debat fihak oetoesan oetoesan,

#### Berpendapatan:

- a. bahwa pada masa ini beloem datang saatnja oentoek memboeka kesempatan boeat golongan Indo oentoek menjedi anggota Parindra;
- b. bahwa Parindra bersedia oentoek bekerdja bersama sama dengan golongan Indo dalam beberapa hal jg. perloe dan jg. tidak melanggar azas Parindra. dan meneroeskan pekerdjaannya jang telah ditentoeakan.

### CONGRES PARINDRA II DI BANDOENG

mendengar pidato toean Soeroso tentang penganggoeran dan Indoniesianisatie menimbang, bahwa keadaaan penganggoeran pada waktoe ini, teroetama penganggoeran pemoda (jeugdwerkloosheid) haroes mendapat perhatian dari segala fihak, baik dari pemerintah, baik dari rajat sendiri; menimbang poela, bahwa perloe oleh Pemerintah diadakan atoeran atoeran jang lebih sempoerna dan loea goena menghilangkan atau mengoerangi kesoeshan kesoeshan lantaran penganggoeran;

- 1. Berpendapatan, bahwa atoeran atoeran jang haroes dijalan kan itoe ditempat tempat sebagai berikoet:

- a. mengakan statistik jang sem poerna tentang adanja penganggoeran. Bila boeat penganggoeran seanteronja beloem bisa, soepaja dimoelai dengan skilled labour, laloe selendjoetnja oentoek lain lain golongan kaeom sekerdja.
- b. membesarkan blandja oentoek openbare werken.
- c. mengoesahkan bertambah besarnja economi rakjat (economische weerbaarheid der bevolking), sehingga ada kapi taalvorming dikalangan bangsa Indonesia.
- d. mengoesahkan Indoniesianisatie terhadap segala pegawai negeri. jg haroes dimoelai pada waktu sekarang, dan pemerintah soepaja mengandjoerkan ini kepada peroesahan particulier
- e. menetapkan temponja djambekerdja dan minimumloonen
- f. mengadakan werkloosheidsverzekering

- 2. Mengoemoemkan poetoesan ini seloeh loesnja. Mengandjoerkan kepada tjabang tjabang Parindra soepaja selama peratoeran peratoeran tadi beloem

diadakan oleh pemerintah men dirikan comite penganggoeran ditempatnja masing masing dengan bermaksoed meringankan kesoeshan kesoeshan lantaran penganggoeran, dan se sebagian langkah jg pertama soepaja mengoesahkan registratie dari kaeom penganggoeran ditempat masing masing.

#### MOTIE

Congres Parindra jang ke II, bertempat di Bandoeng pada tanggal 23-26 December 1938.

- 1. Menjetoedjoei angan dan garis garis dari R M A A M. Koesoemo Oetoeo tentang kepindahan Rakjat, kepindahan mana tidak boleh berarti memindahkan kemiskinan jang terdapat dalam sifat dan tabiat kaeom toeroeh (koeli), akan tetapi haroes berarti dan berakibat memberi kekajaan kepada mereka jang pindah ke „Sebrang“.
- 2. Berseroe kepada mesjarakat Indonesia: Perhatikanlah ini soal agar soepaja Pemerintah merobah kolonisatie politik sekarang ini.

#### MOTIE

Congres Parindra jang diadakan di Bandoeng pada tg. 25 Dec. '38. Mendengar prae-advies t. Mr. Dr. R Soepomo tentang Pengadilan Rajat di tanah Sebrang.

Mendengar debat tentang soal ini dari fihak Congres.

#### BERPENDAPATAN

- a. setoedjoe dengan dalil dalil jang telah dioemoemkan dalam Congresnummer Parindra II.
  - b. mengandjoerkan kepada Nationale Fractie Volksraad oentoek mendesak kepada Pemerintah mengadakan perobahan perobahan jg dimaksoed selekas lekasnja.
  - c. mengandjoerkan kepada tjabang Parindra ditinjau Sebrang oentoek memberi keterangan keterangan jang lengkap tentang poetoesan Inheemsche Recht bank jang dirasai gandiil dan tidak memoesakan perasaan Rajat.
  - d. membangoenkan Commissie jg terdiri dari 3 orang sebli keha kiman (juristen) oentoek mepeldjari keterangan2 jg tsb. di bab c.
  - e. mengoemoemkan poetoesan2 ini.
- dan Congres meneroeskan pekerdjaannya sebagaimana telah ditentoeakan dalam daftar pekerdjaan.

Verslag jang lengkap besok disoesalkan. (Red. Berpri.)

## SPORT

### Sepak raga selamanja Congres

Kesoedjannja dari pertandingan sepak raga jg diadakan pada ttdo 24 dan 25 Dec. '38 kit bisa toetoearkan sebagai berikoet:  
Saptoe 24 December

### PERSITAS contra VBBO 0 - 3

Minggoe 25 December

### PSIT contra PERSITAS 2 - 2

Disebabkan kekoerangan tempat verslag lengkapnja akan kita moestakan besok pagi.

## Bandrek Bandoeng

### Ke Bandoeng.

Sesoedah Journalisten berkongres di Bandoeng, sekarang Parindra poen mengadakan kongresnja di Bandoeng.

Banjak sekali oetoesan2 jang ta dinja ogah ogahan dipilih djadi wakil, bila mendengar — „Bandoeng“ tiba tiba djadi soeka.

Kepala jang agak poeing, tiba tiba baik sendirinja, karena mendegar nama Bandoeng sattja — katasaderrek P H. dari Kroekoet.

\*\*

Doersana dari „Darmo — Kondo“ jang biasanja soekar sekali menjinggalkan Taman Sriwedari di Solo, sekali ini poen radjin pergi ke Bandoeng seperti dikatakannja di dalam D K sebagai kita koetipi di bawah ini:

Ini hari sesoedah mengetik sebentar dikantor, Doer boleh kijai kijai keloeor kota keliling pesisir oetara toeroe ke Bandoeng. Moedah moedahan jg saja tinggal sama mendapst selamat tidak koerang soetoe apa dan kalau ada kekoerangan soetoe apa biar . . . Doer sendiri jang mendera.

Sdr. Chronos betoelnja djoega kepingin mengoedjoeingi kota Priangan kalau . . . tinggal disana sadja tetapi disebabkan kewajibannja mendjaga kamar redactie bertambah berat maka malah . . . poelang keroesahannja sadja dilarang keras.

Demikian katanja.

Kemoedian Tjaja Timoer berikan oesoel sebagai berikoet:

Kita oesoelkan, soepaja semoea kongres dilangoengkan di Bandoeng sadja dan soepaja oetoesan2 bertambah „radjin“.

Kita bisa mengerti, Doersana lebi soeka tinggal di Priangan, kalau bisa apalagi — kalau ada jang „poengot mantoe“.

Bagaimana kata Kang Bandrek dari Berita Priangan atau Paman Longser dari Nicork Expres?

Kita djawab:

— Itoe dia, tk, bandrek sekarang ternjata menang!

Djika dalam tempo sekian lama candidaat Wak Hadji Keroekoet ini berpoera poera mainkan lidahnja bahwa kota Bandoeng ini koerang baik karena hawannja moeng kin menjetak orang menjadi moeda kembali, tapi djoestroe dengan sekali goes tak koet lagi ia semboenjakan isi hatinja.

Padahal . . . boeat orang toea toea sekalipoen, memang Bandoeng ini adalah jg paling baik zeekalie, saderrek!

Zonder pertolongan segala matiam „obat koet“ en zonder pake „boerwater“ plus katja mata, siapa datang di Bandoeng mesti contant sehat wal'fiat.

Semoea Congressen memang pa toet diadakan di Bandoeng djoega.

Soepaja . . . Congres besluiten bisa diboent dengan fikirran iang gezond.

Kalau badan gezond tidak soesh tjuri mertoes, sebab orang Priangan tidak menjoeakai poenja kan mantoe jg ongezond.

Tjontoliah tk bandrek jg senanti asa gendoe peroetoeja, karena per bawa Bandoeng jg sehat! . . .

Toskang Bandrek

INI POEDER ADA  
MANDJOER SEKALI  
BOEKAN SADA BOEAT  
SAKIT KEPALA, TAPI  
DJOEGA BOEAT LANGIN  
SEGALA RASA SAKIT.



**Obat Poeder Tjap Matjan**

BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.



# Actie Middenstandsbond di Nederland

## Satoe tjermin goena di Indonesia

Baik dalam kalangan dari badan Pemerintah di Indonesia, maepoen dalam kalangan dari beberapa badan lainnya, seperti terdapat djoega dalam programnya perkoem poelan politik dalam negeri kita ini, maka terhadap soal perekonomian ra'jat adalah sangat dipentingkan, diperhatikan dan hendaknja didjaga dengan sebaik baiknja.

Jang tertentoe adalah terdjata dari beberapa matjam theorie jang sering bisa dibatja dalam roepa roepa madjallah atau djoega didengar bermatjam soera didalam dan di loear Volksraad. Satoe dan lainnya adalah semata mata ditoedjoekan kepada kema'moeran negeri Indonesia berikoet segala matjam perdoedoeanja, teroetama kepada kema'moeran ra'jat bangsa Indonesia . . . . .

Disamping segala matjam theorie itoe, adalah djoega pada waktoe ini soedah terlihat beberapa matjam boekti jang soedah dan sedang di kerdjakan di beberapa tempat dalam negeri ini. Perkoempolan kooperatie timboelja sebagai djamoer, pendirian dari beberapa matjam perosahaan dari anak negeri roepanja poen dari sedikit kesedikit dikehendaki akan lebih banyak djoembahnja dengan harapan semangkin sempoena dalam tjaranja mengatoer. Semoea ini adalah termasuk dalam program kema'moeran ra'jat dan tanah airja, satoe hal jang memang dianggap perlu serta mendapat bantoean jang sejh dari pihaknja Pemerintah sekali poen.

Dari sehari kesehari oleh kita poen nampak kemadjoennja dari bangsa kita dalam oeroesan percoemnomian, meskipun kemadjoen itoe baroe banja setitik hitam jg sangat ketjil dalam loeanja lingkoean perdagangan jg sangat besar. Terhadap ini, kita tidak perlu berketjil hati baboea ra'jat bangsa kita akan teroes berselimoet rapat rapat sehingga tetap tinggal ke dingina didalam satoe tempat ti doer jg berkasoer empoeok. Tidak terhadap perdagangan biasa, poen tidak terhadap peroesahaan koran sekali poen, Satoe waktoe orang akan insaf akan perloenja bangsa kita — djoega mereka kaoem san dagar dari jg ketjil sampai kepada tjermin satoe tjonto dan satoe peringatjan jang berharga sekali.

Kita disini tetap harapkan akan itoe matjam keinsafan dari saudagar2 kita dan merasa sangat ketjil wa kalau keadaan2 jg tidak lagi sesoeai dengan djalanja roda perdagangan didjaman sekarang ini oleh mereka masih sadio dipeloeok dengan sekoet koetnja.

Djika sadio kaoem saudagar kita masih soeka dengan itoe matjam actie berselimoet dengan selimoet koeno maka soesahlah kita harapkan akan sesoeatoe kemadjoen dalam perdagangan dari bangsa kita ini, kalau kita tidak maepo katakan bahwa mereka akan teroes terdesak sampai tidak bisa beroesik lagi. . . . .

Bergoelatliah dengan menjaring segala systeem jang tjotjek dan lihatlah kekanan dan kekiri, kemoeka dan kebelakang tentang segala apa jang hendak atau moengkin datang kepada kita. Dalam satoe ketika, segala apa itoe moengkin bisa digoenakan oentoek kita poenja kepoentoengan, satoe angka jang agak loemajan dalam kita poenja wiinst saldo.

A. H a m i d.

## Almenak Beritā Priangan

Boeat abonrés kita jang tidak mempoenjai toenggakan wang abonement, akan kita kirim gratis maandkalender „Berita Priangan“ tahoen 1939.

Almanak mana kini sedang ditjetak, sebentar lagi klaar, serta kemoedian akan dikirim kepada masing2 adresnja

Adm. „Berita Priangan“

## Phabaran

### Persidangan Kaboeapatē Betawi

Pada hari Kamis tanggal 22 boelan ini maka regentschapsraad Betawi telah bersidang dengan dikoetoei oleh Regent Betawi Rd T A A Hassan Soema di Pradja.

Djam 9 rapat diboeka dengan oetjapan selamat datang dan salam silatoerrachim berhoeboeng dengan hari Lebaran jbl ini, oleh toean boepati disampaikan kepada para anggota RR Teroetama selamat datang kepada anggota baroe jalah toean HA van Duinse Kontrolir Tangerang sebagai gantinya toean LA Uljee kontrolir Tangerang jang sekarang meletakkan sebagai hd berhoeboeng dengan kepindahanja ke Loemadjang.

Beliau diangkat djadi Assistent resident ditempat tersebut belakangan.

Kemoedian voorzitter rapat (toean boepati) memoelai membicarakan agenda itoe hari dan pertama tama diroedjangan pengesahan notulen dari persidangan jang la loe. Dengan ditambah perobahan sementara teroetama jang mengenai redactie, maka notulen disjahkan dengan baik.

Setelah voorstel boeat menghasjoenkan beberapa barang inventaris jg dipakai di roemah sakit Tangerang diterima dengan ta memengoet soera, maka datang lah agenda oentoek memberi voorshot f 1600 kepada opzichter Regeenschapswerken toean Moenandar jg agak lama memakan tempo.

Voorshot jg diberikan kepada opzichter tsb, jaitoe goena membe li auto terpakai boeat tourneedienst. Dalam oemoemnja raad ta keberatan terhadap oesoel tsb jg djoega disertai dengan 3 matjam perdjandjian, perdjandjian2 ini mengenai tjara mengembalikannja oeng itoe kepada kas RR lagi.

Dalam hal perdjandjian (voorwaarde) ini timboellah soal dja wab antara para anggota dan setelah lama diroedjangan diambil poesoesan poesoesan oesoel jalah pertama oesoel toean Mohd. Noer, I. Wiriatmadja es jg memadjoekan soepaja auto jg dibeli opzichter itoe dimasoekkan verzekering dan lain oesoel (djadi tetap seperti jg dipoetoeskan oleh College van Gemeente) soepaja djangan dimasoekkan verzekering tadi.

Dalam pemengoetan soera ternta oesoel dan rentjana coll. v. gecommiteerden diterima dengan tidak dirobah. Voorshot dibekalkan kepada jang berhak dan ia haroes moneoer perdjandjian jg telah di tetapkan oleh R. R.

Kemoedian beberapa oesoel oesoel dimadjoekan dan semoea diterima oleh persidangan, antara lain memilik penggantinya toean Uljee dan toean Soeratno Sastroamidjojo sebagai wakil wakil anggota Ma djelis Koemetir. Dari poengoetan soera ternta bahwa toean toean Diensd Djajoeman terpilih.

Pertama sebagai gantinya toean Soeratno diosoelkan toean Mr. R. Soekasno (djoega anggota R. R.) akan tetapi berhoeboeng dengan diestujnja beliau ta sanggoep dan menolak candidatuur itoe.

Doea toean tersebut toean Doine dan toean Djajoeman menerima angkatan tadi.

Oesoel tentang boeat menetapkan oendang oendang goena me ngoebah oendang Arneuzorg diterima dengan soera boelat.

Sebeloemnja diadakan pauze, maka toean boepati mengoemoekan, bahwa pada nanti tanggal 3 Januari depan ini akan didakan persidangan lagi berhoeboeng dengan pilihan Dewan Rajat, Kabar lebih landjoet kata spr, akan dioemoekan.

Begitoe poela oesoel jang mengenai peratoeran hari liberoan di terima semoea.

Selainnja ini dibitjarkan lagi anggaran belandja dan penerimaan boeat tahoen 1939 dan djoega tentang soerat-soerat jg diterima oleh R. R.

### Seorang ahli muziek

Dari Canada  
Dari Djokja dikawatirkan oleh Aneta, bahwa kemarin malam (ma

lam Kamis seorang ahli Muziek dari Canada t. MC. Fie bersama sama dengan t. Hidding kepala dari Volkslectuur dan diantarkan oleh t. dr Hooykaas mengoendjoengi pergoeroean Taman Siswa dikota itoe.

Oleh pemimpin TS' disadjikan demonstraties tarian goena anak laki laki, Para tetamoe menghadiri pelajaran tari serimpi, Malam ini beljau belian kembali ke Betawi

Toean MC Fie telah meniroe la goe lagoe Bali, disalin dalam lagoe Barat.

### Kepentingan bagi abonēs Ber Pri di Leles

Berhoeboeng dengan langkahnja Berita Priangan kita, periode jg akan datang (1 Januari 1939) akan ditambah lembarannja jg berarti menambah kemadjoennja, baik let tersnja maepoen technicknja teroetama dari hal isinja soedah barang tentoe akan bertambah loeanja bagi abonnesnja.

Dari itoe dengan tambahnja biaya satoe tali, (f 0 25), moelai 1 Januari 1939 itoe saja pertjaja dan ja kni bagi sekalian Toean-toean abonnes, tak akan moendoernja mengoerkan tambahnja wang f 0,25 seboelan itoe bahwa sebaliknja tentoe diterima dengan kegembiraan djika kita mengingat (insaf) bagi masyarakat perseroatkabaran, saja

Saja pertjaja pada sekalian abonnes, pada pengabisan boelan ini Desember '38, saja tak akan menerima soerat jg menjatakan akan mengoerkan diri sebagai abonnesnja, dan soedah tentoe moelai pada 1 Januari '39, teroes langsoeng pengirimannja.

Kepertjajaan saja ini (langsoengnja menjadi abonnes) boekan karena maloenja, akan tetapi karena keinsafannja, begitoe poela dengan menjatakan keinsafan itoe, saja pertjaja oentoek biannja jang satoe roepia itoe, dengan sigera diterimanja oleh saja seperti biasa (ta akan melalikkannja).

Sekianlah dan moedah moedahan Terima kasih,

Wassalam  
Agentschap Ber Pri Leles

### Penggelapan wang

Dari PGB. tahoen 1936, dakwa dihoekoem 1 tahoen voorwaardelijk dengan per tjobaan 3 tahoen dan mengoembalikan wang.

Pada hari Senen dd, 19 Dec. 1938, Lndraad Solo meriksa perkara penggelapan wang PGB. jg dilakoean oleh bendahari HB dalam tahoen 1936 ini peperiksaan dibawah pimpinnja t. Mr A E H Kawenhoven jg menjadi dakwa jalah t. Hardjosoebroto ese benda hari HBPGB

Waktoe dakwa ditania oleh voorzitter HB di adjoekan. Beliau menerangkan bahwa waktoe akan diadakan overgade overname oleh HB, lama dan HB baharoe jang berzetel di Jacatra, dakwa ta dapat datang, dan ternta ada wang jang dipakai di loear pengetahoennja saksi dan penoeis harian.

Tentang keterangan saksi dakwa merasa keberatan karena sebetolnja saksi soedah tahoe dan kadang kadang penoeis djoega pindjam wang dengan persetoedjoennja saksi.

## Verklaring

LELES, 1 December 1938.

Jang bertanda tangan di bawa ini, saja Raden S. Prawira Koesoema Assistent Wedana Leles Regentschap Garoet.

Soedah kira 3 tahoen lamannja, badan menangoeng penjakit nier dan demam ketambah poela terzerang dengan penjakit malaria.

Aken tetapi sekarang setelah diobati oleh Toean Tabib YUNANI Regentstraat (Naast t. Telefoonkantoor) — Garoet, baroe sadio kira 1 1/2 boelan badan soedah merasa sehat. Djoega mengoeroes penjakit dengan teliti.

Dari itoe membilang banjak trima kasih atas behandellingnja Toean Tabib itoe.

Assistent-Wedana Leles,  
(w. g.) Raden S. Prawira Koesoema

## Jah Malam

### Boeat tetamoe.

Bandoeng dimalaman Kerstmis kemarin itoe, boekan boeatan ta mainja.

Hotels semoeanja bezet, Kenda raan banjak lakoe. Disepandjang djalan banjak dilihat orang baroe. Dari moeka sampai potongan badan oia, pakajan dan lenggagunja, penglihatan dan laga lagoenja serba dja raug didapat sehari hari.

Ini boekan karena vacantie Kerstmis meloeloe, wel . . . bagi dikalangan awak disebabkan Parindra berecongres.

Pikir sadio, dari k.l. 70 tjabang ada k.l. 40 jang dikirimkan wakilnja. Dari bagian ini sadio berarti Bandoeng dapat tahoe dari 40 negeri, beloem terhoetong dari bagian lain.

Agenda jang lajak dilihat en didengarkan boekan main poela en njaknja: vergaderingen — voetballen — recepties — biscopen — enz. dan kalau soeka, boleh toeroet en tengok main dansos en cabaret di Iudiech Restaurant, di Shanghai Dream, di sana serta disitoe.

Dari segrombolan tahoe jg ke betoelan berdjalan didepan kita ada bilang sama temannja, ah betoel, katanja, kota Bandoeng ini soelit bandingannja.

Kalau Berpa poenjakan 2 orang pendjaja soedoetnja sadio boeat koleoerjan keliling kota pada seti ap hari dan malam, mana boleh bisa tahan, katanja.

Reporter koran di Bandoeng ini — katoenja lagi — mesti mempoenjai mata seperti wajah Dasamoeka, baroe dirasa zizim dan afdolnja.

Banjak dilihat en banjak didengarkan itoe memang baik, tapi kalau kebanjakan mata dipakai lihat melihat, kadang-kadang lantass boereng.

Kalau mata soedah boereng soeka salah penglihatan.

Djika soedah salah lihat, awas hoor! djangan salah melihat nomor kamar didalam hotel tempat toean toean bermalam.

Lihat biar tegas, djangan melanggar verbodea toegang, djanganlah masoek kamar jang soedah bezet.

Ini sekedar nasehat boeat tahoe tahoe dari djoeh jang terlahoe ka goem melihat tjantik manisnja Parja van Java.

Djaga Malam



# MOMENT OPNAME

## Publieke opinie ditandj Inggeris terhadap Hit- ler dan Chamberlain

Politik Chamberlain dari Inggeris yang telah menjatuhkan jabatan menandatangani sikap perdamaian dengan Hitler dari Jerman, seperti apa yang terdjadi di München tempo hari, senjatan-jatannya bagi publieke opinie tak begitoe didjoendjoeng tinggi, bahkan mendjadi sebaliknya. Keadaan itoe bisa dioekoer dengan hatsilnya angket [enquete] yg dijalankan oleh soerat kabar "News Review" ialah hatsil dari pada beberapa pertanyaan yang diadjoekan kepada lezerskringnja.

Enquete mana "Antara" dapat menjalinnja dari soerat kabar Inggeris tersebut, sebagai berikut: Pertanyaan pertama: Apakah Hitler haroes diberi keleloasan di Eropa zonder perlawanan dari Inggeris? 27,6 pCt menjawab dengan "ja" dan 70,1 pCt bilang tidak.

Pertanyaan kedua: "Apakah perdjandjian Inggeris—Jerman menjamin perdamaian boeat generasi kita?" "Ja" djawab 33,8 pCt tapi "tidak" sahoet 64,3 pCt.

Pertanyaan ketiga: "Apakah perdamaian bisa terdjamin dengan perdjandjian antara Britantjia, Inggeris dan Soviet Unie?" 75 pCt menjawab dengan "ja" dan 22,3 pCt dengan "tidak".

Pertanyaan keempat: "Apakah Hitler akan tetap perdjandjianja?" "Ja", kata 27,4 pCt, dan 41,5 pCt bilang "tidak".

Pertanyaan kelima: "Haroeskah perbintjangan dengan Jerman di landjoetkan, meskipun itoe akan berkesoedahan dengan ketjotjokan tentang pembagian djadjaan?" 26,2 pCt bilang "ja" tapi "tidak" kata 68,4 pCt lagi.

Pertanyaan keenam: "Apakah Hitler akan tidak menjalankannya kekerasan?" Tjoema 8,5 pCt, yang bilang mengoestirkan, sedang 88,5 pCt tidak pertjaja sama sekali.

Pertanyaan ketujuh: "Dengan mengambil sikap keras terhadap Jerman, apakah dapat disingkirkan perang yang berbahaja dike moedian hari?" 60 pCt bilang "ja" dan 36,5 pCt bilang "tidak".

Pertanyaan kedelapan: "Apakah toean bersedia oentoek melawan perangan demikian?" "Ja", kata 80,9 pCt dari pembatja soerat kabar itoe, sementara yang 15,7 pCt roepanja tidak.

Pertanyaan kesembilan: "Apakah toean dalam pemilihan oemoem tentang hal ini, memilih Chamberlain atau tidak?" Jang pro: 40,2 pCt dan jang teger: 4,78 pCt.

Demikian hasil enquete tersebut.

Djadinja, hatsil Chamberlain itoe tidak sadija dipandjangan koerang memoeskakan bagi sebhagian rajat nje disana, demikianlah poela terhadap Hitler.

Dalam semoea pertanyaan diatas itoe, adalah terjata bahwa sikap Hitler dan djoega politiknja Chamberlain senantiasa disamboetnja dengan "tegen".

Dan jang paling tegas lagi Soera orang banyak itoe ada lebah nje njetoejoei akan adanya persatoean Perantjia—Inggeris dan Soviet.

Dengan begitoe, oemoem moeng kin memboelkan fikirannya jang bersiat tjemboeroe dan ragoe2, ka lau-kalau hatsil perdamaian (persatoean) Inggeris—Jerman via Chamberlain dan Hitler itoe tak akan mempenoehi pengharapan jang di harapkan.

Bila demikian djadinja, moeng kin poela perobahan politik dibenoa Barat, jang mana boleh djadi akan membawa akibat jg agak soelit lagi.

Ringgata.

Poen soerat jang dibikin itoe dengan ditanda tangani oleh nama nja seorang journalist tadi. Dalam soerat itoe diadjoekan permintaan oentoek memindjam oeng f 25 Oentoek kepastian maka toean Argoebie moeng jang jang tadi dapat mendapat djawaban bahwa ia ta' menjoeroeh minta pindjam oeng. Ketika toean Argoebie proel dengan ngan doea orang recheur, maka Ibrahim terkedjoet. Tetapi ia mesti ikoet polisi.

Dalam pemeriksaan, telah terjata bahwa si terkedjoet doea kali mendjalankan "systeem" seroepa itoe. Landraad ini kali menghoekoem Ibrahim dengan hoekoeman pen djara satoe tshoen 5 boelan. Terkedjoet minta teken apel.

## Pentjoeri besar ketangkap sesoedah 1 tshoen

Karena doekoen barang2nja sebagian besar masih ada.

Pada tg 2 Desember 1938 toean Han Sing Kien directeur dari auto handel Mascotte di Betawi telah ketjoerian barang barang perhiasan dan oeng kontan hingga banjak nja djoemlah f 18.000 ialah f 12.000.— perhiasan, intan terikat oleh tina dan jang f 6.000 oeng kontan.

Permoelsan disangka ipar dari toean tsb sebab barang barang dan oeng itoe tersimpan dalam brankast jang terkoentji sedang pembongkaran tidak dilakoekan.

Telah lama pemeriksaan dilakoekan dan boekti dari ipar jang di sangka itoe tidak didapatkan. Ke moedian ada djoega doega doegaan bahwa toean Han sendiri ada berikan itoe barang barang kepada lain orang atau njonja Han soedah sngkirkan sendiri dlnja.

Politie djalankan teroes penjelikan dan semakin tipis harapannya. Sebagaimana baroe baroe ini dikabarkan pentjoerinja nama Ali telah ditangkap dan dari barang barang perhiasan harga f 12.000 misil bisa diketemoekan kembali f 10.750 sedang wang djoega ada kedapatan dan sebagian besar soedah digoe nakan oleh pentjoerinja oentoek membeli sawah.

Ada baiknja ditoeoerkan bahwa pentjoerinja itoe asal dari Singaparna (Tasikmalaja) dan tinggal di Betawi, doeloe bekerdja sebagai boeroeh pada toean Han, beberapa hari sebeloe terdjadi pentjoerian itoe Ali soedah dilepas oleh sa toe dan lain hal. Doegaan padanja djoega ada, maka 10 hari lamanja ia ditangkap waktoe pentjoerian itoe terdjadi, sebab tak ada boekti jg njata maka ia dilepaskan.

Dalam peperiksaan sesoedah ia ketangkap ini, ada soal jang menjangkoet seorang doekoen dan ada baiknja ditoeoerkan. Ali tinggal hidoep seperti orang misiku di Betawi, tidak rojal meskipun ia simpan beberapa riboe barang permata dan oeng. Tingkah lakoe di Betawi ta' mendatangkan tjoe riga soetoe apa. Hanja kadang kadang ia poelang ke Singaparna sampai doea atau tiga hari. Terjanta bahwa ia sesoedah beberapa hari simpan oeng dan barang itoe ketemoes seorang doekoen di Tasikmalaja, menantjikan apakah ia bisa mendjadi jang poenja (eigenaar) dari barang dan oeng jang ada padanja, tetapi bila si doekoeh heudak melihat dan menanja dimana dan berapa oengnja, maka Ali ta' kata sepatahpoen.

Kemoedian si doekoeh mendjawab: "itoe barang barang dan oeng mendjadi poenjamoe, bila kamoe sabar menggoesakannya. Djika nanti pada boelan Poessa ta' ada terdjadi apa apa, tephadap dirimoe itoe satoe tanda selamat, oeng dan barang djadi milikmoe".

Sebab kata kata dari doekoeh ini maka Ali simpan semoea itoe dengan baik baik. Barang barang itoe disimpan dalam tanah dan moenggoe sampai boelan Poessa datang. Ketika boelan Poessa datang dan ta' ada terdjadi apa apa atas dirina (jalah boelan Poessa jang baroe laloe) maka Ali moelai membeli sawah menggadaikan barang jang disimpan.

Selainnja ia bawa sepotong intan ketjil jg dibongkoes platina dalam kajoe api. barang inilah jg menjebakkan ia ditangkap oleh politikie

Didepan politikie ia mengakoe semoea kosalahannya. Sang doekoeh jg toeroet diperiksa djoega karena ia terima wang f 500, boeat nasehatnja tadi nialahkan sebab ia tak memberi tahoe kepada jg berwadjab lebih doeloe. Tetapi diloeat wet negeri oleh familie Han Sing Kien sebenarnya ha roes dioetjapkan terima padanja.— Aneta.

## ahaja hoedjan angin jang hebat

Loods dan roemah kartjis robah

Bahroe ini waktoe sore kira djam 6 desa Balong onderdistrict Djenadi Kotta MN. diserang hoedjan jg hebat dengan angin, beberapa pohon jg besar sama robah dan roemah roemah jg tidak begitoe baik djoega robah poela atap genting genting sama kaboer.

Roemahnja Soerontono desa Balong robah. Loods pasar Balong djoega robah poen roemah kartjis djoega tidak terhinder dari kerobohan.

Oentoeng ketjelakaan manoesia tidak ada. Kaoem B.B. waktoe itoe sigra kasih pertolongan dengan ketjepatan.

## Dibatjok karena hoefang

Kemarin sore kira kira djam 7 telah terdjadi pembatjokan di kombongan Gang Spoor II (Defensi eljia van de Bosch) disebabkan oeroesan hoefang.

Toekang ketan panggang Minoen ada hoefang kepada Amid jg bekerdja di Tandjoeng Priok. Sepoe langnja dari kerdja Amid menagih restant itoe hoefang jg masih tinggal 36 sen.

Roepanja Amid dapat djandji lagi atau perkataan jang tidak enak didengarnja sebab dengan goena kaa goloknja, ia membajok Minoen.

Batjokan itoe diarahkan kepada kepalanja Minoen jang sedang moengkoelaja kepalanja tetapi dari sebab ia dapat menghindarkan diri sedikit, maka batjokan itoe menegenai bahoe tangannya kiri. Dengan berloemoeran darah hebat dan sebelah tangan hampir poetoes Minoen dibawa ke CBZ, Penjerangnja semalam ditangkap karena giatnja polisi sekte III.

## Mr. Muh. Yamin di Padang Melanggar passenstelsel-or donnantie

Dari Padang diwartakan, bahwa seorang pemimpin Gerindo dan candidat Dewan Rajat ialah Mr. Muh. Yamin kemarin oleh polisi Padang ditahan berhoebong dengan pelanggaran passenstelsel-or donnantie. Setelah diperiksa maka boeat sementara waktoe ia dilepaskan dan ini hari [Kemis] ia diperiksa lagi.

## ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poeti bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. "TJAP BINTANG BOELAN"

### Afoeran pakenja:

- a— Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan tersebut, ditoeang dalam piring ketjil, adoek dengan air 2 x sebanjak poeder tersebut, lamanja 15 menunt.
- b— Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa dioleskan pada ramboet.
- c— Satoe djam sesoedahnja, tjoejti dengan air dingin, sampe bersih. Itoeramboet djadi itam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat redutjie jang menjenangkan. Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoean. Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur: **C. HIRAI & Co.** Asemka Telef. Bat. 1773—BATAVIA

# Berita Doenia

## POLEN Jahoedi

Di iboe kota Polen telah diberi tahoe kan, bahwa penjelidikan jg baroesen selesai moendojoeikkan, bahwa 700.000 orang bangsa Jahoedi sedari tahoen 1918 telah seranikan dirinja.

Diterangkan, bahwa dalam tahoen tahoen jg belakangan djoem blahnja bangsa Jahoedi jg disranikan, mendjadi bertambah banjak berhoebong dengan hal, bahwa per moesoehan terhadap kepada bangsa Jahoedi telah bertambah.

Ketjoeali 700.000 bangsa Jahoedi jg diseranikan maka di Polen masih tinggal 3.500.000 bangsa Jahoedi jang memeloek agama Jahoedi orthodox.

## AZIA Crisis

Di Tokio ada tersiar kabar tentang bisanja ada krisis kabinet, jg mana disebabkan oleh keadaan finansiel dan perang di Tiongkok.

Kabarannya itoe wartakan, bahwa Konoye katanja telah berhenti atas kemoesannja sendiri. Akan tetapi ia boeat sementara masih tetap, oleh karena ada soeker sekali boeat menjtjari penggantinya.

## MESIR Orang terbakar

Pade kebaran jg hebat, jg membikin antjoer semoea gedong douane, ada 8 douane ambtenaar jg meninggal doenia.

Delapan belas peti jg berisi films soedah habis terbakar. Orang berpendapatan, bahwa itoe kebakaran telah terbit ketika salah satoe film jg diperiksa oleh ambtenaar kena peletikan api.

## Duitschland Rentjana

Gevolwachtigde dari Hitler boeat rentjana empat tahoen, general veldmarschalk Goring telah pasrahkan pekerdjaan baroe pada rjks-minister dari oeroesan ekonomisch Funk, ialah menambah kekoewatan ekonomisch Duitsch dengan memperbaiki bedrijfsmechanisme.

## Burma Hoeroe-hara

Menoeroet kabaran jg belsakangan dari Rangoon, bahwa kira2 ada 100 orang jg meninggal doenia dalam keriboetan di Burma.

Keriboetan itoe belon berhenti sedang kereta2 jg berlapis wadia berdjalan didjalan djalan dari Rangoon dan sdeeling militair meronda dengan mata sangkoer pada se napannja.

## Keriboetan di India

Ini pagi pasoeakan diminta ban toeannja setelah timboel pertempoeran antara studenten jg sebagai bagian dari campagne boeat peala wanan jg besar mendjaga dimoeka gedang bustuur, dan politik dengan mana ada 72 orang jg mendapat loeka.

Politie disediakan didekat Shwe wa pagode, dalam diadakan pertemoean dari monnik2 Boedha, oleh karena di kewatirkan, bahwa meraka meskipun adanjr larangan akan membikin arak arakan ka kota.

## Perselisihan pendapetan di dalem kabinet Inggris

Tentang perselisihan pendapat soedah diwartakan dalam kabinet Inggris, maka Times moelis bahwa kabinet diharap akan di atoeer poela.

Djoega ada tersiar kabar, bahwa ini perselisihan pendapat akan bisa menjebakkan diadakannya pemilihan dengan lekas.

Sementara itoe kritiek pada minister van Oorlog Hore Belisha sa ben hari mendjadi bertambah banjak. Demikianlah pers soedah dapat wartakan, bahwa perasaannya oemoem ialah bahwa Hore Belisha akan berhenti.

## Frankrijk Dengan perdjandjian

Pemimpin dari Volkspartij Frausich Doriot menerangkan bahwa partijkanao sanggoep boeat membantoe kaom radikal sosialisten akan tetapi dengan perdjandjian bahwa ini akan moeatkan hal diboebarsannja partijkommunist dan perobahan dari hoekoem pemilihan pada ma reka poenja programma.

## VORO BATAVIA

Goltlengte 105,26 M  
Selama 27 December

|       |       |                                 |
|-------|-------|---------------------------------|
| 6 —   | pagi  | Lagoes Soenda                   |
| 6 30  | ,     | Lagoes Krontjong                |
| 7 —   | ,     | Lagoes Arab                     |
| 7 30  | ,     | Lagoes Tiong Hwa                |
| 8 —   | ,     | Lagoes Djawa                    |
| 8 30  | ,     | Berhenti                        |
| 12 —  | siang | Lagoes Djawa                    |
| 12 45 | ,     | Lagoes Minahasa                 |
| 1 —   | ,     | Lagoes Melajoe                  |
| 1 30  | ,     | Lagoes Krontjong                |
| 2 —   | ,     | Berhenti                        |
| 4 —   | sore  | Lagoes Soenda                   |
| 4 30  | ,     | Lagoes Hawaii                   |
| 5 —   | ,     | Nona Soemariah dengan anak anak |
| 5 30  | ,     | Lagoes Djepoen                  |
| 5 50  | ,     | Berhenti                        |
| 8 —   | malam | Membatja soerat kabar           |
| 8 20  | ,     | Wajang Koelit                   |
| 11 —  | ,     | Berhenti                        |

Rebo 28 December.

|       |       |                                |
|-------|-------|--------------------------------|
| 7 —   | pagi  | Lagoes Krontjong dan Stamboel  |
| 7 30  | ,     | Lagoes Soenda                  |
| 8 —   | ,     | Lagoes Gamboes                 |
| 8 30  | ,     | Berhenti                       |
| 11 —  | siang | Lagoes Tiong Hwa               |
| 12 30 | ,     | Lagoes Djawa                   |
| 1 —   | ,     | Lagoes Hawaii                  |
| 1 30  | ,     | Orkest Belloni                 |
| 2 —   | ,     | Berhenti                       |
| 4 —   | sore  | Lagoes Tiong Hwa               |
| 4 30  | ,     | Lagoes Soenda                  |
| 5 —   | ,     | Lagoes Djawa                   |
| 5 20  | ,     | Pembatjaan tentang agama Islam |
| 5 50  | ,     | Berhenti                       |
| 8 —   | malam | Membatja soerat kabar          |
| 8 20  | ,     | Lagoes Tiong Hwa               |
| 8 30  | ,     | Gamboes Orkest                 |
| 11 —  | ,     | Berhenti                       |



## Soerat kiriman

(Leaar langgoengan Redactie)

Pasoendan  
dengan pedato  
Kasoesastran

Toean-toean Redacteur  
„Berita Priangan“  
Jang terhormat.

Dalam soerat kabar toean toean  
Nommor 216 tg 24 Dec '38, dikom  
3 halaman kesatue, berhoebong  
dengan lezing saja, antara lain di  
seboetkan: . . . , tapi rospaja Pa  
soendan merasa perloe oentoek uren  
datarkan Taalkundige dari Be-  
tawi.

Ini tidak benar,  
Saja datang ke Bandoeng atas  
kemacean saja sendiri berhoebong  
dengan vacantie hendak toeroes per  
gi ke Sempioeh. Dan p e r m i n  
t a a n s a j a s e n d i r i  
lezing itoe diadakan pada malam  
itoe. Saja tidak tahoe bahwa  
pada malam itoe akan diada-  
kan r e e p t i e, karena da-  
lam vacantie saja jg telah berda-  
lan beberapa hari saja tidak ba-  
tja koran. Pada sangka saja r e  
c e p t i e itoe diadakan pada ma-  
lam Minggoe [malam vrij]. Djika  
saja tahoe bahwa pada malam ber-  
pedato saja oleh lain fihak akan di-  
adakan receptie, tentoe saja minta  
waktue dimislah lain.

Dalam rubriek kota diseboet bah-  
wa pedato itoe hanja seperampat  
djam.

Pada djam 8 memang diadakan  
pedato sampai djam 8.15 tentang  
geographie. Selandjoetnja (atau ini  
soedah receptie dilain fihak ber-  
aehir] pedato itoe dilandjoetkan da-  
ri djam 9.40 sehingga 11.40 precies  
2 djam.

Pandjangnja pedato itoe 16 pagi-  
na dityp rapat, djadi toean toean  
boleh kira kirakau sendiri batapa  
lamanja.

Jg hadir lebih banjak poela se-  
soedah poekost 10.

Sedemikianlah hal jg sebenarnja.  
Terima kasih toean-toean.

Wassalam  
M. A. SALMOEN  
—o—

## VORL

Golft, 107.53 Meter

Selasa 27 December

- 5 — sore Lagoe Hawaian
- 5 30 „ Lagoe Soenda
- 6 — „ Lagoe Djawa
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 „ Lagoe Krontjong
- 7 45 „ Berita s. k. (Soenda)
- 8 — „ Lagoe Toerki
- 8 15 „ Membalas soerat soerat
- 8 45 „ Lagoe Anekawarna
- 9 — „ Lagoe Djawa
- 9 30 „ Lagoe Soenda
- 10 — „ Toetoep

Rebo 28 December

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 45 „ Lagoe Djawa
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 „ Hawaian
- 7 45 „ Berita s. k. (Soenda)
- 8 — „ Pidato tentang „Mengoe  
roes roemah tangga“
- 8 30 „ Lagoe Djawa
- 10 — „ Krontjong Orkest
- 12 — „ Toetoep

Kemis 29 December

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 „ Lagoe Krontjong
- 6 — „ Lagoe Soenda
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Pidato pemboekaan
- 7 15 „ Adhan oleh toean Said  
Alie
- 7 20 „ Gamboes Arab
- 8 30 „ Pidato tentang „Agama  
Islam“
- 9 — „ gamboes (melandjoetkan)
- 9 30 „ Santiswaran dari SRI
- 11 — „ Toetoep

Toean soedah kirim Postwis  
sel pada adm. Ber. Pri.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. 798

„FA FOENG“

GR. POSTWEG WEST 81—BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

## Autobusdienst „BETOEL“

- |                               |                             |
|-------------------------------|-----------------------------|
| Trajecten Bandoeng — Cheribon | v. v.                       |
| Bandoeng — Tasikmalaja        | v. v. via Garoet en Tjiawi. |
| Bandoeng — Krawang            | v. v.                       |
| Bandoeng — Pangalengan        | v. v.                       |
| Cheribon — Koenigian          | v. v.                       |
| Cheribon — Tjileboek          | v. v.                       |
| Cheribon — Batavia            | v. v.                       |

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

- |             |                         |
|-------------|-------------------------|
| Cheribon    | telefoon No. 476 en 167 |
| Bandoeng    | „ 1500 en 1369          |
| Batavia     | „ 68                    |
| Tasikmalaja | „ 26                    |

## MODE

Pakean jang netjis.  
Mode jang tjoetjok  
hanja di

KLEERMAKER  
**I. SOEDIA**  
Achter Pasarstraat 2 Bd.

SOENIARADJAWEG Nomor 8a  
Telefoon Nomer 1664 Bandoeng

Satoe satoenja adres  
jang tetep dari:

## Ch. Hardin tabib

Sanggoep mengoba-  
ti segalaroepe penja-  
kit jg. baroe atau jg.  
soedah lama dengan  
zonder Operatie.

Boleh dipanggil didalam atau di-  
loear kota.

Permintaan langganan  
Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....  
Adres.....  
Moelai tt. .... minta berlangganan  
„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....  
boeat .....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-  
ngan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)  
..... tt. .... 1938  
Tanda tangan :

Kepada  
Adm. Dagblad  
„BERITA - PRIANGAN“  
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

## PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan  
ang terpenting sekali oentoek kehidoepan  
manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sa-  
dja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.  
Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan  
sangsai lagi, moesti dateng ke toko kita, ten-  
toe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical  
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng



Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Seharang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN  
Naripan 84—Telefoon 2223 -Bandoeng

Djam bitjara  
8 — 1 v. m.  
4 — 8 n. m.

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaeom Laki seperti  
llang tengganja, atawa koerang sampoerna semoestuja dan lainnja  
Dan penjakit,ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Ra-  
ia kedoes, sakit kentjng jang soeda lama tida maoe baik-baek  
akit batoek sesek napas; nierzielte; orang prempoan tida tjoetjok  
of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo  
dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan  
lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe

nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboet f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—

Minjak Kerintangan

Ramboet f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjeen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen  
ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin  
Naripan 84 — Telefoon No. 2223  
• BANDOENG

## GRATIS

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang  
bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-  
Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi  
hadiah 1 boekoe

## Geldschieters Ordonantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga  
75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoekan di atas, hadi-  
ahnja djoeaga tentoe akan dikasih lebih.

## Administratie



## NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.  
Selasa 27 December  
PMH 45 M. Batavia II 193 M.  
Bandoeng II 103 M.

- 5 — sore Krontjong Orkest
- 6 30 „ Lagoe Gamboes modern
- 7 — malam Ketoprak
- 7 20 „ Lagoe gambang kromong
- 7 40 „ Berita berita soerat ka  
bar dan dagang
- 8 — „ Lagoe Hawaian Barat
- 8 15 „ Pembitjaraan tentang  
Kitab Indjil
- 9 — „ Gamelan Soenda
- 11 30 „ Toetoep

PMN (29 M).

- 11 — „ Perkoempoelan „Minang  
taban Saio“
- 12 — „ Toetoep

Rebo 28 December

PMH 45 M Batavia II 190 M. Ban-  
doeng II 103 M.

- 5 — sore Dongengan oleh dan oen-  
toek anak anak
- 5 45 „ Concert krontjong dan  
Stamboel
- 6 20 „ Lagoe Tionghoa modern
- 6 45 „ Ketjapi Orkest
- 7 40 malam Berita berita soerat ka  
bar dan dagang
- 8 — „ Radio Tooneel
- 11 — „ Harmonium Orkest
- 11 30 „ Toetoep

Kemis 29 December

PMH 45 M Batavia II 190 M. Ban-  
doeng II 103 M.

- 5 — sore Gamelan Djawa
- 5 20 „ Lagoe Wajang Tionghoa
- 6 — „ Lagoe Melajoe tanah Sa-  
berang
- 6 30 „ Adzan diwaktue Magrib
- 6 45 „ Lie Tan Orchestra

- 7 40 malam Berita berita soerat ka  
bar dan dagang
- 8 — „ Melandjoetkan Lie Tan  
Orchestra
- 8 20 „ Chasidah
- 8 25 „ Mengadji Qoer'an
- 8 45 „ Pembitjaraan tentang  
agama Islam
- 8 55 „ Melandjoetkan Chasidah
- 9 — „ Java Gamboes Orkest
- 10 30 „ Cabaret Melajoe „Bin-  
tang Mas“
- 11 30 „ Toetoep

Djoemahat 30 December

PMH 45 M Batavia II 19 M Ban-  
doeng II 103 M

- 5 — sore Orkest „Arrabitah Ala  
wijah“
- 6 — „ Lagoe Hindustan
- 6 20 „ Mondharmonica Band  
Shiong Tih Hui
- 7 40 malam Berita berita soerat ka  
bar dan dagang
- 8 — „ Studio Orkest
- 10 — „ Wajang Golek
- 6 — pagi Toetoep

PMN 29 M

- 11 30 „ Harmonium Orkest
- 12 — „ Toetoep

Kleermaker SOEPONO  
Tjiateulweg 9 — Bandoeng

Bisa bikin goembira pada lang-  
gan-langganan.

Tjobelah Toean-toean bikin per-  
tjabaan pada adres terseboet d  
atas begroestingnja tanggoeng irit.